

ABB 02.02.2019

1.700 € Spende von VfB Unzhurst und Kleintierzuchtverein Ottersweier

Die Damenmannschaft des VfB Unzhurst und der Kleintierzuchtverein Ottersweier spendeten 1 700 Euro an die Lebenshilfe der Region Baden-Baden/Bühl/Achern. Alexander Kern und Eleonore Kremer vom Kleintierzuchtverein Ottersweier und Vicky Begliolou vom Frauenfußball des VfB Unzhurst übergaben jetzt den Erlös aus dem Glühweinverkauf beim 15. Nikolausmarkt in Ottersweier. In jedem Jahr sind sie mit ihren Vereinshelfern auf dem Gelände der Mooslandschule mit dabei. Die freiwilligen Helfer sind an zwei Tagen jeweils in zwei Schichten eingeteilt, um den Winzerglühwein an die vielen Besucher auszuschenken. Das Besondere beim jüngsten Nikolausmarkt war ein neuer und moderner Weinverkaufsstand, den die Affentaler Winzer zur Verfügung gestellt hatten. Der Besucherandrang war an beiden Tagen wieder außerordentlich groß, und so gingen 660 Liter Glühwein über den Tresen. Davon wurden 100 Liter von den Affentaler Winzern gesponsert. Harald Unser, Geschäftsführer der Lebenshilfe, dankte den Vereinsvertretern, dass sie die Arbeit der Lebenshilfe Jahr für Jahr mit ihrem Engagement und großzügigen Spenden unterstützen. Der jetzt überreichte Betrag werde für die Möbelausstattung der neuen Wohnstätte in Bühl verwendet. Diese werde im Herbst eröffnet. red